
由省发改委尧 省信息中心联合开展的 2018年
三季度江苏工业景气调查出炉遥 调查涉及全省 12
个设区市的机械尧电子尧纺织尧化工尧食品尧新能源尧
新材料尧物联网尧节能环保以及生物技术和新医药
等新兴产业在内的 41个行业遥 结果表明院二季度我
省宏观经济环境景气值为 0.23袁景气值持续稳定在
较为景气区间内曰 同期袁 总体经营状况景气值为0.27袁相比上一季度景气值有所提升袁再度回到较为
景气区间内遥 预计三季度宏观经济环境有望呈现平
稳向好发展袁总体经营状况持续平稳运行遥

二季度袁我省宏观经济环境景气度为 0.23袁相比
一季度回落了 0.05袁景气值仍继续停留在较为景气区
间内遥 总体经营状况景气值为 0.27袁相比一季度提升
了 0.08袁景气值回归较为景气区间遥 2018年二季度袁
影响我省工业企业生产经营的主要因素在于院 能源尧
原材料购进价格居高不下曰用人成本尧环保要求尧研发
投入不断提升等因素所带来的可比产品成本节节攀
升袁对于企业盈利能力提出了更高的要求曰产成品资
金占用与货款拖欠差额不景气的问题虽有所改善袁但
仍对于企业资金流转形成了一定的压力遥

省信息中心经济预测处介绍袁预计三季度宏观
经济环境有望呈现平稳向好发展袁总体经营状况持
续平稳运行遥 受访企业中袁预计三季度宏观经济环
境较好或一般的比重为 93%袁其中预计较好的比重
为 18%袁 较二季度实际提升了 1个百分点遥 约有23%的受访企业表示袁 预计三季度总体经营状况较
好袁比重较二季度实际情况提升了 3个百分点遥

资料来源院新华日报
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日前袁银保监会发布叶商业
银行理财业务监督管理办法渊征
求意见稿冤曳袁要求商业银行将单
只公募理财产品销售起点由目
前的 5万元降至 1万元尧提出区
分公募和私募理财产品尧强化信
息披露等要求遥

为强化信息披露袁办法提出
了具体的理财业务信息披露要
求遥其中包括公募开放式理财产
品应披露每个开放日的净值袁公
募封闭式理财产品每周披露一
次净值袁公募理财产品应按月向

投资者提供账单曰私募理财产品
每季度披露一次净值和其他重
要信息曰银行每半年向社会公众
披露本行理财业务总体情况遥

办法还对各商业银行区分
公募和私募理财产品做出了要
求遥 银保监会介绍袁之所以区分
公募和私募理财产品袁源于公募
理财产品面向不特定社会公众
发行袁风险外溢性强袁在投资范
围尧杠杆比例尧流动性管理尧信息
披露等方面的监管要求相对审
慎遥而私募理财产品面向不超过

200名合格投资者非公开发行袁
投资者风险承受能力较强袁投资
范围等监管要求相对宽松遥

针对部分银行通过购买资管
产品袁形成层层嵌套袁难以及时尧
准确掌握底层资产情况等问题袁
办法提出如下要求院 一是准确界
定法律关系袁 明确约定各参与主
体的责任义务和风险分担机制袁
避免法律纠纷遥 二是缩短融资链
条袁为防止资金空转袁延续理财产
品不得投资本行或他行发行的理
财产品规定遥 资料来源院人民网

银保监会院公募理财销售起点降至 1万元

国家发改委日前透露袁为进
一步降低企业负担袁发改委将取
消电网企业的一批垄断性服务
收费项目袁全面清理规范转供电
环节不合理加价行为袁并加快落
实已出台的电网清费政策遥

据介绍袁电网企业提供的输
配电及相关服务发生的费用应
纳入输配电成本袁通过输配电价
回收袁不得再以其他名义向用户
变相收取费用遥将取消电网企业
向电力用户收取的变电站间隔
占用费尧计量装置校验费尧电力
负荷管理终端设备费等收费项
目遥取消可以纳入供电基本服务
的电卡补办工本费尧 复电费尧更
名过户费等收费项目袁以及与之
服务内容相似的其他垄断性收
费项目遥

发改委表示袁目前袁一些地
方的商业综合体尧 产业园区尧物
业尧写字楼等转供电环节存在不
合理加价现象袁国家多次降低一
般工商业电价的措施未能得到

有效传递和落实袁必须采取有力
措施清理规范袁确保降价成果真
正惠及终端用户遥

对于具备改造为一户一表
条件的电力用户袁电网企业要主
动服务袁 尽快实现直接供电袁并
按照目录销售电价结算遥不具备
直接供电条件袁继续实行转供电
的袁转供电主体要将今年以来的
降价政策措施全部传导到终端
用户遥省级价格主管部门要会同
电网企业采取有效措施袁清理规
范转供电环节加收的其他费用袁
纠正转供电主体的违规加价尧不
执行国家电价政策的行为遥

同时袁对于已出台的电网清
费政策袁发改委将加大检查监督
力度袁加快落实遥

发改委还将加大督促电网
企业于今年 7 月底前全部退还
已向电力用户收取的临时接电
费情况袁确因用户销户等原因无
法退还的袁电网企业应在营业网
点尧 当地主要媒体上依法公告袁

并按照相关法律规定进行处理袁
在债权诉讼时效结束后仍无法
退还的袁冲减省级电网输配电准
许收入遥

对于应减免的余热尧 余压尧
余气自备电厂政策性交叉补贴
和系统备用费等袁 电网企业要
于今年 7 月底前将系统备用费
减免落实情况尧 政府性基金及
附加征缴详细情况等报价格主
管部门遥 尚未落实的袁 价格主
管部门要督促电网企业尽快落
实到位遥

据了解袁针对企业用电成本
的降低袁 发改委已下发多个文
件袁部署了 5项降价措施袁已取
得初步成效遥

发改委表示袁价格主管部门
未来将要严格监管袁进一步清理
电网企业收费袁没有列入清单的
项目袁一律不得收费遥 未来将进
一步推进简政放权尧 创新监管尧
优化营商环境袁减轻企业负担遥

资料来源院人民网
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一批电网垄断性收费被取消
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据零壹数据不完全统计袁
截至 2018年上半年末袁业内至
少有 77家正常运营的 P2P网
贷平台以农村金融为重要业
务袁占正常运营平台数量渊1504
家冤的 5.1%遥 2018年 6月份涉
农贷款约 32亿元袁 环比减少14.6%遥

据统计袁6月份袁P2P涉农
贷款平均借款期限为 388 天袁
环比延长 41天曰 涉农贷款资
金 端 平 均 投 资 利 率 则 为9.502%袁环比下降 0.21%遥

零壹智库认为袁 相较于其
他细分资产领域袁P2P 涉农贷
款的市场格局相对稳定袁但涉

农贷款整体成交低迷袁榜单中
仅 6个平台环比实现正增长遥

银保监会发布的叶2018年
一季度银行业主要监管指标数
据曳显示袁2018年一季度末袁银
行业金融机构涉农贷款渊不含
票据融资冤 余额 32万亿元袁同
比增长 7.9%曰用于小微企业的
贷款渊包括小微型企业贷款尧个
体工商户贷款和小微企业主贷
款冤余额 32万亿元袁同比增长14.3%遥 用于信用卡消费尧保障
性安居工程等领域贷款同比增
长分别为 34.7%和 45.4%袁比
各项贷款平均增速高出 23.0%
和 33.7%遥 资料来源院人民网

6月份涉农贷款环比减少 14.6%

倾听百姓呼声袁 畅通群众
诉求遥 7 月 20 日上午袁 金坛
自来水有限公司相关负责人走
进政风热线节目直播室袁 就市
民关心的热点问题与大家沟通
交流遥

水费收取异常
排查管道阀门

家住美地蓝庭的居民反

映袁 他家里固定三四口人袁 但
是每月用水量都不一样袁 变化
比较明显袁 这是怎么一回事钥

潘建华院用水量的多与少袁
首先取决于每天用水是不是正
常袁如果水量超过正常预估值袁
可以拨打供水热线院82332211袁
公司会派人进行核查遥 偶尔使
用自来水袁 管道内可能会形成
空气袁出现水压波动袁对水表会

产生一定影响遥 我们建议广大
用户袁 如果长时间不使用自来
水袁最好还是把水表阀门关掉袁
避免产生不必要的水费遥

市民张女士反映袁 她发现
近期水费比以往高出不少袁怀
疑是否家中存在漏水现象遥

潘建华院 自来水管道使用
时间长了袁会出现渗漏尧破损等
现象遥 我们抄表员在一个周期
内袁 有义务将水表的异常情况
告知用户遥在不用水的情况下袁
水表还在转动袁 那么初步可以
判定管道或者用水设施出现问
题袁 用户可以向供水服务中心
申请袁我们提供检漏业务袁至于
如何维修或者由谁来维修袁用
户自己决定袁 因为表后是用户
自己的财产遥

楼层高水压低
调整供水管网

家住华达名都的居民反
映袁他们小区早晨水压过低袁自
来水龙头放不出水袁 如果放出
了水袁又会出现浑浊现象袁请问
这是什么原因钥

秦湘院 自来水厂的水压基
本上可以满足 5 层楼 渊约 18
米冤供水袁超过 18 米则要进行
二次供水遥在用水高峰期袁也会
造成水压变低的现象遥 如果五
楼居民用不上水袁 公司会派人
进行相关排查袁 根据管网情况
进行调整遥同时袁我们建议五楼
用户可以避开用水高峰袁 防止
水压过低的情况出现遥 短时间

出现浑水有多方面的因素袁施
工抢修时袁暂停供水袁施工结束
后开始供水袁会引起压力波动袁
原来集聚在管道壁的小沙子会
析出袁用户放一放水就可以了遥

加大管网改造
实现区域供水

薛埠镇村民询问袁 绿化路
进行管网施工袁路面开挖后袁未
能恢复原状袁影响村民出行袁这
是为什么钥

黄文忠院 绿化路正在进行
区域供水管网改造袁 而自来水
改造有一个程序袁 从开挖到管
道安装尧试压合格后袁才可以最
后对路面进行恢复袁 这有个周
期袁在这个期间袁我们会把路面
先恢复到原来的指定标高袁如
果是交叉路口袁 有混凝土路面
的袁我们会用石子进行覆盖袁使
路面平整袁方便居民通行遥

罗村村民打来电话询问袁
他们村近期为什么会经常停
水钥

黄文忠院 罗村属于薛埠地
区袁当地开发力度较大袁区域修
路尧路面拓宽袁有可能人为损坏
供水管道袁 同时该区域的老旧
管道更换施工袁 也会导致该地

区管线经常需要停水维修遥
长荡湖水厂投产
市民喝上放心水
市民咨询袁 长荡湖水厂何

时投运生产钥
潘建华院 历时两年多的长

荡湖水厂已顺利建成袁7月初袁
金坛区已经用上了长荡湖水遥
待新孟河拓展完成后袁 可形成
长荡湖尧新孟河双水源供水遥长
荡湖水厂建成后袁 已通过比对
检测袁 各个生产单元的设备都
完好袁 出厂水质经过国家授权
的无锡水质检测中心检测袁106
项指标完全符合国家生活饮用
水标准袁 联网供水日产量已经
超过了 15万吨遥

记者短评院 自来水安全涉
及千家万户袁近年来袁金坛自来
水有限公司紧紧围绕服务全区
两个加快和居民用水需求袁积极
转变工作作风袁 优化服务内容袁
抓好项目落实袁立足全区经济发
展大局袁加快区域供水规范化管
理步伐袁推动长荡湖民生工程投
产运行袁 夯实安全生产管理基
础袁 保证各项工作稳步推进袁保
障市民用水安全遥 余月霞

打造供水民生工程 保障市民安全用水

秦 湘 金坛自来水有限公司总经理
潘建华 金坛自来水有限公司副总经理
黄文忠 金坛自来水有限公司副总经理

金坛自来水有限公司相关负责人接受市民咨询与投诉


